

Palacio de la Aljafería



16 de noviembre de 2016

El miércoles 16 de noviembre tuvo lugar una visita, para los alumnos de primer ciclo de la universidad de la experiencia, al palacio de la Aljafería, uno de los lugares más emblemáticos de nuestra ciudad.

Nuestro guía, Adrian, nos llevo por un recorrido de 1000 años a través de distintos palacios y dependencias; desde la primera construcción del rey hudi Al -Muqtadir, con sus jardines , sala de audiencias y pequeña mezquita , pasando por el palacio del rey aragones Pedro IV el ceremonioso y el de los reyes Católicos hasta llegar a las dependencias actuales de las Cortes de Aragón.

La visita fue muy didáctica a la vez que amena explicándonos los distintos estilos arquitectónicos de cada época a la par que alguna anécdota interesante como la de la Torre del Trovador en la que se inspiró Verdi para su libreto de la ópera "Il Trovatore"

Fueron casi dos horas muy agradables e instructivas. Solo me queda dar las gracias a mis compañeros voluntarios de la UMUEZ por el trabajo que realizan al programar esas visitas.

S.G.P